

# BROADCAST

## Bina Spritual WBP, Rutan Balikpapan Gandeng Yayasan Al- Hasan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BROADCAST.CO.ID**

Oct 16, 2023 - 11:52



BALIKPAPAN – Rutan Balikpapan gelar kegiatan pengajian dan baca tulis Quran yang dipimpin langsung oleh Yayasan Al - Hasan, Ustadzah Robiatul didampingi petugas Rutan Balikpapan dan diikuti Warga Binaan Perempuan. Senin (16/10/2023).

Pengajian tersebut digelar secara rutin sebagai ajang pembinaan kerohanian bagi Warga Binaan Perempuan dengan didampingi oleh Petugas Rutan Balikpapan. Kegiatan dimulai dengan membaca surat yasin secara berjamaah

yang kemudian dilanjutkan kegiatan baca tulis Quran yang langsung dipraktekkan lalu dilanjutkan dengan istighosah bersama. Walaupun digelar dengan sederhana akan tetapi warga binaan tetap mengikuti pengajian ini dengan khusyuk dan tawadu.

Kegiatan hari ini adalah Belajar tentang Sifat Wajib dan Sifat Mustahil bagi Allah. Ada 20 sifat wajib dan mustahil bagi Allah yang perlu diketahui umat Islam.

Dalam buku Asmaul Husna & 20 Sifat Allah oleh H. F. Rahadian, dkk., (2004: 5), sifat wajib bagi Allah artinya sifat yang harus ada pada Allah. Sementara sifat mustahil bagi Allah hanya dimiliki oleh makhluk-Nya yang mempunyai kelemahan dan kekurangan.

Diantara dua puluh sifat wajib bagi Allah ini, dalam buku berjudul Aqidah Akhlaq oleh Taofik Yusmansyah, sebenarnya masih dikelompokkan lagi menjadi empat bagian besar, yakni: Kelompok sifat wajib bagi Allah yang nafsiah adalah sifat yang berhubungan dengan Zat Allah. Sifat nafsiah ini hanya satu, yaitu Wujud.; Kelompok sifat wajib bagi Allah yang salbiyah adalah sifat-sifat yang meniadakan sifat-sifat yang berlawanan dengan sifat wajib bagi Allah. Sifat salbiyah, yaitu Qidam, Baqa, Mukhalafatu lil hawadiši, Qiyamuhu binafsihi, dan Wahdaniyah.; Kelompok sifat wajib bagi Allah yang ma'ani adalah sifat-sifat yang berhubungan dengan perbuatan Allah. Sifat ma'ani, yaitu Qudrat, Iradat, Ilmu, Hayat, Sama', Basar, dan Kalam.; Kelompok sifat wajib bagi Allah yang ma'nawiyah adalah sifat-sifat yang berkaitan erat dengan sifat-sifat ma'ani. Sifat-sifat ma'nawiyah ini tidak dapat berdiri sendiri karena setiap ada sifat ma'ani pasti ada sifat ma'nawiyah. Sifat ma'nawiyah, yaitu Qadiran, Muridan, 'Aliman, Hayan, Sami'an, Basiran, dan Mutakalliman.

Dalam hal ini, Rutan Balikpapan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pembinaan kerohanian dengan menyediakan tempat yang nyaman dan bersih guna meningkatkan semangat Warga Binaan dalam melaksanakan kegiatan.